

zu TOP

Mainz, 30.04.2014

Anfrage 0827/2014 zur Sitzung am 07.05.2014

Entwicklung Bahnhofstraße/Münsterplatz und Große Langgasse durch zusätzliche Städtebaufördermittel (SPD)

Bund und Land ermöglichen höhere Städtebaufördermittel und einen niedrigeren kommunalen Mitfinanzierungsansatz für die Jahre 2014 bis 2017. Wie der Vorlage für den Ausschuss für Finanzen und Beteiligungen vom 29. April 2014 zu entnehmen ist, ist die Entwicklung Bahnhofstraße/Münsterplatz mit rund 2,4 Mio. Euro als eine zusätzliche Maßnahme im Maßnahmenpaket der Stadt Mainz vorgesehen.

Die SPD-Stadtratsfraktion begrüßt es ausdrücklich, dass dieser städtebaulich zentrale Bereich, als Eingangstor vom Hauptbahnhof in die Mainzer Innenstadt, endlich neugestaltet werden soll.

Bereits im Oktober 2009 hat das Stadtplanungsamt ein Gestaltungskonzept für diesen Bereich wie auch für die Große Langgasse vorgelegt.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wird an den vorgelegten Gestaltungskonzepten aus 2009 festgehalten bzw. sind Änderungen oder Fortschreibungen vorgesehen?
2. Welche Bestandteile des Gestaltungskonzepts sollen mit den zusätzlichen Städtebaufördermitteln konkret umgesetzt werden?
3. Wann ist mit einer Umsetzung der Maßnahmen zu rechnen, sofern das Innenministerium die Förderung genehmigt?

gez.

Dr. Eckart Lensch

Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion